

Bayerischer Tischtennis – Verband e. V.

Alfred Glos, Spielleiter Herren Bezirksklasse A Gruppe 3 Südwest
Am Bühl 11, Gernach, 97509 Kolitzheim, Tel.: 09723/2855
eMail: aglos@t-online.de



Gernach, 21.04.2024

Abschlussbericht der Saison 2023/2024 Herren Bezirksklasse A Gruppe 3 Südwest, BTTV – Ufr-Nord

Souverän schaffte die SpVgg Hambach II in der Bezirksklasse A Gruppe 3 Südwest die Meisterschaft. **Hierzu meinen allerherzlichsten Glückwunsch.**

Den Platz 2 mit 6 Punkten Unterschied zum Tabellenersten erreichte die Mannschaft des TSV Essleben und somit die Chance über die Relegation in die Bezirksliga aufsteigen zu können. Auf Platz 3 kam die Mannschaft der DJK Hergolshausen, knapp hinter dem Zweitplatzierten. Schon 6 Punkte Unterschied liegen zum FC Geldersheim II, der den 4. Platz belegt. Nochmal 3 weitere Punkte fehlen der DJK Gänheim II, womit es nur zu Platz 5 reichte. Auf Platz 6 mit einer Bilanz von 13:19 landete die zweite Mannschaft des TSV Waigolshausen. Der SV Schwanfeld II kam auf Platz 7 (im Vorjahr Platz 6), wie die Schlusstabelle zeigt.

Tabelle

Rang	Mannschaft	Beg.	S	U	N	Spiele	+/-	Punkte	Sätze
1	SpVgg Hambach II	16	15	1	0	143:25	+118	31:1	
2	TSV Essleben	16	12	1	3	121:71	+ 50	25:7	
3	DJK Hergolshausen	16	12	0	4	117:81	+ 36	24:8	
4	FC Geldersheim II	16	9	0	7	104:79	+ 25	18:14	
5	DJK Gänheim II	16	7	1	8	96:107	- 11	15:17	
6	TSV Waigolshausen II	16	6	1	9	84:115	- 31	13:19	
7	SV Schwanfeld II	16	4	1	11	74:119	- 45	9:23	
8	SG Franken Sennfeld	16	2	1	13	62:129	- 67	5:27	
9	TSV Schwebheim III	16	1	2	13	65:140	- 75	4:28	

Auf den Plätzen 8 und 9 und somit leider in die Bezirksklasse B absteigen, müssen die SG Franken Sennfeld und die dritte Mannschaft des TSV Schwebheim.

Mit dem Übergang von 6er- auf 4er-Mannschaften zur neuen Spielsaison 2024/2025 muss man sehen, ob freie Plätze zum möglichen Verbleib in der Liga entstehen.

Ich wünsche allen Spielern/Innen eine schöne Sommerpause, viel Erfolg bei einer Teilnahme an den BTTV Bavarian TT-Races oder beim STC, dem Sommer-Team-Cup.

Bei allen Abteilungsleitern und Mannschaftsführern bedanke ich mich für die gute Zusammenarbeit.

Mit sportlichen Grüßen

(Spielleiter, Herren Bezirksklasse A Gruppe 3 Südwest im Bezirk 2, Unterfranken-Nord)